



TAMA CINEMA FORUM NEWS

寒い毎日いかがお過ごしでしょうか。第15回映画祭TAMA CINEMA FORUM実行委員会は2月よりいよいよスタートします。今年も素晴らしい映画祭作りを目指して頑張りますので、応援よろしくお願いたします!

3月の活動

sun	mon	tue	wed	thu	fri	sat
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

3月6日(日) 新実行委員説明会

14時～永山公民館集会室(ベルブ永山4階)にて。
第15回映画祭TAMA CINEMA FORUM実行委員の大募集です。
私たちと一緒に映画祭を運営してみませんか? 大変なこともたくさんあるけれど、他では絶対に経験できないことが経験できます。
申し込みその他はホームページを参照ください。
<http://www.tamaeiga.org/>

ご応募お待ちしております!

NEW EIGA WORKSHOP 2004



去年の10月30日より、土日を中心に6日間行われた8ミリフィルムワークショップがついに終了しました。参加者は全部で20名。

10代の高校生から40代の8ミリ現役世代まで幅広く参加していただきました。

また、完成作品は映画祭期間中にギャラリーで上映し、一般の方たちにもご覧いただくことができました。

そう、8ミリフィルムはまだまだ無くなりません!!8ミリのレトロな質感に魅了される若い人たちが増えているのです。デジタルの圧縮画像に味気なさを感じるみなさん、是非8ミリフィルムを始めてはいかがでしょうか。(スズキ)



第14回映画祭を振り返って

今年の第14回映画祭には3日しか参加できなかったが、感じるどころ大。まず「戦後傑作時代劇選」ではシニアの方に混じって映画好きそうな青年たちも見かけ、もっと今の人にも見て欲しいと感じた。「子供たちが主役」の日には、小学生のお子さんをふたり連れた若いお母さんが観ていて、深刻な作品もあるのにこのお母さんできる!と唸ったものです。最終日は「ファミリーデー」に参加。いつも通りの沢山の子供たちの笑顔・笑顔を見られて、とても嬉しかった!やっぱり映画っていいですね!! (夏井紀久子)

編集後記

がむしゃらな1年間でした。千代の富士のように「体力の限界!」と叫びたい。会報作り協力してくれたみんな、どうもありがとう。特にぐるめにはとっても感謝しています。そして会報を読んだみなさま、本当にありがとうございました。来年もさらに面白い会報作りを目指していきたいものです。(あり)
映画祭も終わり、ちょっとした健康おたくな毎日です。今年で実行委員、そして会報も2年目。編集長とともどもパワーアップしてがんばります!(ぐるめ)